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平成２６年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２６年１２月４日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１ 井  上  博  明 議員 

１．消防団員の確保について 
（１）消防団員や家族を支援するサポート制度導入の考えに

ついて 
２．町有建築物の耐震化の取り組みについて 
（１）災害時の緊急避難所に指定されている老人福祉施設（４

棟）、児童館（２棟）、保育園（１棟）の耐震化に向けた

取り組みについて 
３．半原小学校旧木造校舎の保存について 
（１）半原小学校旧木造校舎は、現存する木造校舎としては県

下最古の貴重な文化財ですが、保存の考えについて 
４．第６期介護保険事業計画について 
（１）介護給付の見込量と保険料改定について 
（２）介護予防事業のさらなる推進が求められるが、取り組み

について 

２  木  下  眞樹子  議員 

１．平成２７年度の予算編成について 
（１）社会情勢の変化や様々な重要課題もある中での予算編

成方針について 
２．快適環境・住みよいまちづくりについて 
（１）役場本庁舎の建て替え構想づくりについて 
（２）危機管理体制の整備について 
３．産業と観光によるにぎわいのあるまちづくりについて 
（１）半原地域の振興拠点としての物産館施設などの整備検

討について 
（２）物産品の創出による町おこしについて 
４．豊かな人間性を育む教育・文化のまちづくりについて 
（１）義務教育における個別指導の充実（放課後学習）につい

て 
（２）若者たちの音楽祭の開催について 

３  玉  利      優  議員 

１．終活について 
（１）成年後見制の町の認識について 
（２）成年後見制の現状と課題について 
（３）エンディングノートについて 
（４）エンディングノートの現状と課題について 
２．町内の環境について 
（１）森・里山などの環境の現状と課題について 
（２）川及び川原の環境の現状と課題について 
（３）道路・宅地などの住環境の現状と課題について 
３．外国人住民について 
（１）町内外国住民の現状について 
（２）町内外国住民への課題について 
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議  員 質 問 事 項 

４  小  倉  英  嗣  議員 

１．防犯灯のＬＥＤ化について 
（１）防犯灯のＬＥＤ化に向けた取り組みについて 
２．県道５４号線の歩道整備について 
（１）老健施設「せせらぎ」から角田大橋の間は歩道が未整備

となっており、以前から歩道整備を強く要請してきた

が、進捗状況について 
３．観光トイレについて 
（１）馬渡河川敷の観光トイレを水洗化してほしいとの要望が

あるが、水洗化に向けた取り組みについて 
４．町道三増馬渡線の交通安全対策と交差点改良について 
（１）町道三増馬渡線と県道５４号線交差点の改良を強く要

請してきたが、取り組みについて 

５  井  出  一  己  議員 

１．土砂災害防止法について 
（１）平成２３年１２月の答弁では、町内３４箇所の警戒区

域、特別警戒区域における「がけ崩れ」の調査が完了し

た時点で、指定に向けて住民へ周知するとのことであ

ったが、現状と今後の取り組みについて 
２．道路・橋梁下の路面下空洞調査について 
（１）県では、緊急輸送道路の路面下空洞調査を、当初の３カ

年計画から１年前倒す補正を組んでいるが、本町の取

り組みについて 
３．国保医療費の町単独助成事業に係る国庫負担金の減額調

整について 
（１）本町の３医療費単独助成への国庫負担分の調整措置の

詳細について 
（２）小児医療費助成を来年４月から卒業まで拡大を約束さ

れたが、増額される町単独負担分、国庫負担の減額調

整額及び計算式について 

６  鈴  木  一  之  議員 

１．町の活性化対策について 
（１）人口減少対策の取り組みについて 
（２）愛川地区、高峰地区、中津地区、各地域の活性化対策に

ついて 
２．高齢者福祉の充実について 
（１）愛川町における高齢者福祉の充実に向けた町長の考え

について 
３．企業誘致について 
（１）町としての土地確保の考え方について 
（２）企業誘致にあたっての町長の考え方について 
（３）さがみ縦貫道開通後の町の対応状況について 
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※平成２６年１２月５日（金） 
議  員 質 問 事 項 

７  渡  辺     基  議員 

１．地域医療について 
（１）本年６月に医療・介護総合推進法が成立し、都道府県で

は、地域医療構想を医療計画において作成するとされ

ているが、本町も独自に地域医療構想（医療ビジョン）

を策定する考えについて 
２．愛川町危機管理指針策定について 
（１）愛川町危機管理指針を策定し、あらゆる危機への対応

力の強化と危機に強い町づくりの推進、危機管理意識

の醸成を図るための危機管理戦略策定の考えについて 
３．教育の町宣言について 
（１）本町では、スポーツの町を宣言しているが、教育の町

も宣言して、地域総ぐるみで人づくりを進める考えに

ついて 

８  小  林  敬  子 議員 

１．利用者の声を反映する図書館について 
（１）年に１、２回利用者会議を開催することについて 
（２）司書の有資格者を増やすことについて 
２．住宅リフォーム助成制度について 
（１）住宅リフォーム助成制度導入に係る町長の考えについ

て 
３．子ども・子育て新制度について 
（１）本町における保育の量の推計について 
（２）毎年１０名程度の待機児童と保留とされた待機児童へ

の対応の考えについて 

９  篠  崎  直  紀  議員 

１．保育園待機児童の解消について 
（１）本町の現状について 
（２）公約実現に向けた取り組みについて  
２．子育て支援について 
（１）本町の子育て支援における助成事業の現状について 
（２）インフルエンザ等の予防接種費の助成の考えについて 
３．防災・防犯・交通対策を一元化した危機管理体制の整備に

ついて 
（１）本町の防災対策について 
（２）本町の防犯対策について 
（３）防災・防犯・交通対策を一元化した危機管理体制の整 

備に向けた取り組みについて 

１０  佐  藤  り  え  議員 

１．豊かな教育環境づくりについて 
（１）小中学校へのエアコン設置以外の教育環境づくりの具

体的な内容について 
２．地域の相談支援体制の充実について 
（１）町民の医療、健康に関する不安にいつでも相談ができる

環境が整備されると、安心した生活が期待できますが、

本町における相談体制について 
３．子育て支援の充実について 
（１）早期の産後ケアの体制を整えるため、「こんにちは赤ち

ゃん訪問事業」の訪問時期を早める考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

１１  佐  藤     茂  議員 

１．町の人口減少化について 
（１）現在の状況について 
（２）将来の対策について 
２．町の機構等について 
（１）町を組織づくる仕組みの考え方について 
３．箕輪、水道坂について 
（１）水道坂下の十字路は、下ってきたときに左折車があると

危険な場面が多々あるようですが、現状認識について 

１２  熊  坂  崇  徳  議員 

１．さがみロボット産業特区について 
（１）本町のさがみロボット産業特区の取り組みについて 
（２）町内にある企業の取り組みについて 
（３）近隣市町との連携について 
２．小型家電リサイクルについて 
（１）小型家電リサイクル法が平成２５年４月に施行された

が、その後の本町の小型家電リサイクルの取り組みに

ついて 
３．消防団について 
（１）消防団の現状について 
（２）消防団員の研修内容について 
（３）消防団の能力の向上に関する消防署との連携について 

 


